

Le Paraguay exportera du plasma humain en Argentine et recevra en échange des médicaments gratuits



Asunción, 5 janvier (RHC-PL)- Le Ministère de la Santé du Paraguay a annoncé que le pays exportera du plasma humain en Argentine en échange de médicaments.

L'accord souscrit avec l'Université argentine de Córdoba, permettra que le Paraguay reçoive des médicaments à usage exclusif pour des patients hémophiles, produits dans une usine pharmaceutique de ce centre de hautes études.

Nelson Márquez, Chargé du Réseau National du Sang de l'organisme paraguayen a expliqué qu'après la remise de 3 250 kilogrammes de plasma le pays recevra un lot de 7 200 flacons d'albumine et de 8 400 grammes immunoglobuline intraveineuse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42652-le-paraguay-exportera-du-plasma-humain-en-argentine-et-recevra-en-echange-des-medicaments-gratuits>



Radio Habana Cuba